

## BOISSY-SOUS-SAINT-YON

# Plus populaire que jamais

*Le carnaval a mis des couleurs dans la ville dimanche après-midi.*

**D**imanche 18 mars, on pu s'apercevoir que le carnaval de Bineau est plus que jamais laissé à la confection des gens de la commune. Sous l'impulsion de la commune et des associations, c'est un savant mélange de savoir-faire des associations locales artistiques aux multiples origines. Cette année le thème choisi était le carnaval de Rio. Mais point d'épaules dénudées compte tenu de la fraîcheur du temps ou le thermomètre avoisinait les zéro degré. Côté participation, de nombreux Buxéens avaient investi la rue pour participer à ce show haut en couleurs, rythmé musicalement par une batucada au rythme de la samba. Alors qu'en tête de cortège l'ancestrale voiture des pompiers vomissait des confettis à n'en plus finir, assis dans un char, décorée aux couleurs exotiques, toute une troupe d'enfants transis et stoïques agitent leur mains vers les rares spectateurs. Mais que l'on se rassure,



l'infâme Bineau ira bien au bûcher à l'issue de son défilé dans les rues à fière allure. Enfin, Maurice Dorizon, maire, a enflammé vers 18h le sieur Bineau

collecteur d'impôts pour terminer cette journée en beauté et en se réchauffant...